

Nombre de alumnos:

Esthela Perez Gonzales

Nombre del profesor:

Likza Hally Roblero

Nombre del trabajo:

Cuadro Sinóptico

Materia:

Trabajo Social en Salud

Grado:

PASION POR EDUCA

"7" cuatrimestre

Grupo: "B"

Comitán de Domínguez, Chiapas a 16 de septiembre de 2021.

Proceso histórico de la Salud vinculado a Trabajo Social en México

En los primeros años del siglo XX se usaban todavía en México las palabras, salubridad y beneficencia. La primera despierta la idea de lo que es bueno para Epidemias régimen borbónico introdujo la salud. La segunda se refiere a los servicios de salud que presta el gobierno, sanitarias realizó la guerra de La salud tiene una posición que comprende la relación mutua entre el gobierno y la sociedad en cuestiones de salud ambiental y colectiva, servicios de salud, programas de medicinas preventiva y programas contra la enfermedad que, por su alta frecuencia o peligrosidad, se convierte en problemas de salud publica

La interfase en siglo XVIII y el siglo XIX fue difícil en todo el mundo. En la Nueva España el cambios. Entre 1810 y 1821 se **y nueva**< independencia de España y regulación entonces se inició la formación de un nuevo estado mexicano medicina que trato de satisfacer necesidades económicas, políticas, sociales y científicas

leyes

Fue establecido en la ciudad de México en enero de 1841. Tiene 5 miembros titulares, tres eran médicos, uno farmacéutico y el quinto químico. Según el médico de la época, Ismael Prieto, el consejo no era respetado. En 1879 supremo el consejo de Superior de Salubridad se hizo Salubridad autónomo lo cual agilizó y Eduardo sus actividades ya que solo tenía que informar a la secretaria de Gobernación y no a las dependencias de cada estado. El mismo 1879 el consejo formulo las 'las igualas medico farmacéuticas nacionales'

Medicina preventiva

sociología médica.

Finalizar el siglo XI, se inició la medicina preventiva y la sociología médica. En 1880 el medico José Lobato publico un articulo en la Gaceta Medica de México donde relaciona por primera vez la sociología y la salud pública. Recordemos que la sociología medica se refiere al análisis sociológico del sistema de salud y de los factores sociales que influyen sobre la salud. El trabajo de Lobato (1880)

Afirmación de las ideas de salubridad y seguridad social

Winslow define. La salud publica es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad: 1) el saneamiento del medio 2) el control de las enfermedades transmisibles, 3) la educación de los individuos en los principios de la higiene personal

esperanza de vida al nacer era de 27,5 anos y el coeficiente de mortalidad general de 33 por cada 1.000 habitantes. La dictadura de Porfirio Diaz y la México ya había asimilado progreso espectacular que alcanzaron en el extranjero la histología, la patología, la batología y la filosofía. E. Ackerknecht lo llama a este

Al inicio del siglo XX, la

Activida des de la Salud **Publica**

situación era irónica. Por un lado, del el centralismo se acentuó con la salubridad pública. Por otro lado, Salud periodo de medicina laboratorio por los logros que se alcanzaron en el laboratorio científico

Protección de la salud son actividades de salud publica dirigidas

Promoción de la salud son actividades que intentan fomentar la salud social

Prevención de la enfermedad se basa en intervención

Creación departame nto de **Publica**

Medicina

ΕI

de

consejo

Liceaga.

antivariolosa a gran escala. En 1917 se creó el departamento de salubridad pública que tuvo que ver con la legislación sanitaria del país. Vacunas, medidas contra el alcoholismo, epidemias, enfermedades contagiosas, preparación y administración de vacunas y sueros, control de alimentos, bebidas, drogas El departamento de salubridad publica fue un organismo autónomo y ejecutivo que nació de un precepto constitucional y estableció que la salubridad y la asistencia en México puede ser federales, estatales o

1916 el Instituto Bacteriológico Nacional produjo la vacuna

La medicina social (MS) es el estudio de los aspectos sociales del proceso saludenfermedad de las poblaciones. Al ser un campo del conocimiento (y una disciplina científica), la MS recurre a las ciencias sociales (sociología, antropología, ciencia política, economía filosofía)

municipales

concepto salud enfermeda d

ΕI

La salud mundial solo mejora cuando los propios interesados participan en la planificación, aplicación y Salud toma de decisiones acerca pública y de su propia salud y atención de la salud. No su relación obstante, esta participación con los dependerá de, ¿Hasta que sectores punto estamos realmente Educativo interesados en involucrar a y Laboral. los individuos, a sus familias y comunidades

Educación en salud

La educación y la salud han sido a lo largo de la historia nacional dos aspectos esenciales del desarrollo del país. Ambos han sido preocupaciones constantes, del Gobierno de la Republica. La política educativa y la evolución de la educación en México han ido ligados a las grandes etapas de la historia nacional

Salud en el trabajo

El trabajo, como determinante de salud de las personas, ha jugado un pequeño papel en la definición de las políticas de salud pública, los trabajadores pasan muchas horas al día, cinco días a la semana y muchas semanas al año en el trabajo, y teniendo en cuenta que las relaciones en el trabajo y la salud